
Secteur Education Sociale (ES) – Rapport 2020 – Paolo Vivani 
 
Bonjour à toutes et à tous, 
 
Bilan 2020 : 
- Année compliquée avec les mesures sanitaires. Une collaboration avec Loïse 
Pignat et la société des étudiants Alumni était en projet, avec une participation 
à la Foire du Valais, qui a été mise en standby à la suite du confinement de 
mars. 
- Pas de présentation de l’AVALTS cette année à la HES. 
- Un prix pour le meilleure Bachelor a été transmis en décembre. 
- Pour l’année prochaine L’AVALTS repart avec un Comité remanié, année qui 
me donne un nouveau souffle peut-être pour dynamiser le secteur. 
- La présentation de l’AVALTS à la HES est prévue en 2021, à voir sous quelle 
forme et à quelle date ? 
 
Projets : 
- J’ai envie de relancer un projet de journal bimensuel pour donner la parole 
aux professionnels sur le terrain. Donner la parole aussi aux institutions. Evoquer 
les enjeux de nos professions. Avoir plus de visibilité de ce que l’on fait, 
notamment pour les éducateurs sociaux qui intègrent très peu l’association. La 
forme reste à déterminer. Le budget aussi, et voir s’il y a un intérêt de mon 
comité et de l’association aussi. 
- A voir si le projet avec Mme Pignat sera relancé ? 
- Dynamiser aussi notre Site Internet. Comment ? 
Voilà pour moi les défis de cette nouvelle année. 
  
Merci 
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